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EMERGENZA LAVORO. 

Tocci: «La ripresa 
parte dalla Tiburtina» 
«Per l'occupazione abbiamo fatto più di Berlusconi», di
chiara il vicesindaco Walter Tocci Ma per rilanciare l'eco
nomia segnata da Tangentopoli il vicesindaco propone 
alle forze sociali di realizzare «il quadrilatero della moder
nizzazione per Roma» Sdo, zona Tiburtina, Università di 
Tor Vergata e Parco dell'Amene, quattro interventi coordi
nati per assicurare uno sviluppo «europeo» al settore Est 
U na scelta strategica anche per il Polo tecnologico 

ROBERTO MONTEFORTE 
• «Per l'occupazione nella città 
abbiamo fatto molto di più di 
quar i'o abbia fatto Berlusconi e si è 
tratta t o di scelte concrete oltre 60 
miliai tii di finanziamenti sbloccati 
solo [>?r i trasporti che vuol dire 
opere messe in cantiere maggion 
servizi iz<er i cittadini e lavoro I par
cheggi, tre linee ferroviane la Ro
ma-Pan*.ino Roma-Lido e Roma 
Nord na tt ivate o potenziate Opere 
finanziate dal 1987 ma ancora fer
me, finaln lente iniziate E questo è 
stato un in ipegno di ciascun asses
sore Sono oltre 50 mila i nuovi oc
cupati previsti Da ultimo, con la 
costituzione- della società Multiser-
vizi spa è stato possibile occupare 
700 lavorati" n in cassa integrazio
ne Un'espei* enza onginale e inno
vativa per 1 Italia" Cosi inizia la 
conversazioni 2 sui desimi produtti
vi della capitale con Walter Tocci 
il vicesindaco, che nella giunta ha 
anche la responsabilità della mo
bilità e del 16 mtono Pidiessino 
studioso dei pioblemi dello svilup
po metropolita ' io ha vissuto diret
tamente, anche da dipendente 
cassintegrato la cirsi che ha scon
volto la realtà pnxluttiva della città 
e in particolare ti ella zona Tiburti
na i i 

«Abbiamo fatto la nostra parte 
ma non basta- aggiunge subito 
Tocci- É indispen » abile una vera e 
propria nconversio ne del sistema 
produttivo romano Pensare che 

I occupazione possa npartire co
me una macchina che si è fermata 
e si deve semplicemente nmettere 
in moto, e una pura illussione» 

Un giudizio netto, slmile a quello 
espresso da sindacalisti e im
prenditori... 

Certo Perchè I economia romana 
6 stata strettamente legata al siste
ma di tangentopoli basato sullo 
sperpero della spesa pubblica e 
sulla formazione di rendite e di 
nicchie assistite Quel sistema è 
crollato e con esso un modello 
economico-sociale sul quale Ro
ma ha prosperato nella seconda 
metà degli anni ottanta Alcuni 
settori si sono anche arricchiti è 
anche aumentato il reddito proca-
pite Ma oggi quel sistema è finito 

Un modello finito, e allora come 
ricominciare? 

Patte le dovute proporzioni abbia
mo da affrontare un problema si
mile a quello delle società dell est 
passare da un economia basata 
su fatton assistiti, una realtà eco
nomica fondamentalmente dissi-
pativa ad un sistema invece in 
grado di valorizzare le risorse del
la capitale 

Per realizzare questo e e un al
tro ostacolo un impronta di Tan
gentopoli da nmuovere Proprio 
questa economia assistita ha or 
ganizzato infatti la società romana 
in base a lobby ciascuna delle 
quali ha attinto ad un proprio ca
nale di spesa pubblica e lavorato 

in modo completamente separato 
dagli altri Mentre invece quello 
che serve è un organizzazione so
ciale del tutto diversa Le nostre 
forze e le attività di ciascun grup
po sociale vanno integrate In altre 
parole bisogna «fare foiva comu 
ne 

Questo non implica anche un 
ruolo particolare del governo lo
cale? 

Certo Bisogna fare in modo che le 
istituzioni le forze economiche ed 
i soggetti sociali trovino dei grandi 

Un «quadrilatero per l'innovazione tecnologica» 
Le proposte del vicesindaco per una capitale europea 

Una veduta del centro di Roma;aslnlstraWalterToccl 

progetti comuni sui quali concen
trare gli sforzi e lavorare insieme 
per operare questa riconversione 

E allora vediamoli questi proget
ti pilota. 

Più che progetti vorrei definirli co
me «il quadrilatero della moder
nizzazione di Roma Quattro 
punti che interessano il quadrante 
orientale Lo Sdo il rilancio della 
zona industriale Tiburtina I Uni
versità di Tor Vergata e il Parco 
dell Amene Quattro interventi 
che possono dar luogo a sinergie 
perchè sono tutti molto legati 

In che senso? 
Con lo Sdo non si tratta soltanto di 
trasferire m>nisten ma di creare 
sedi nuove e moderne per la pub
blica amministrazione capaci di 
suscitare innovazione tecnologi
ca 

E la zona industriale Tiburtina? 
Spesso dimentichiamo di avere la 
principale concentrazione di alta 
tecnologi i de i Italia eentiale Le 
passate amministrazioni hanno 
lasciato deperire questo patrimo
nio mentre invece e una zona do
ve dobbiamo concentrare tutte le 
nostre cure Per far questo e per 

realizzare un rilancio nel campo 
dell innovazione tecnologica è 
indispensabile che I industna in 
particolare la piccola e media sia 
in grado di utilizzare i risultati del
la ricerca scientifica Dobbiamo 
favorire un rapporto sinergico tra 
I industria e gli istituti di ricerca 

A cosa pensa? 
Al fatto che 1 Università di Tor Ver
gata è una specie di atto incom
piuto di Roma Finora è rimasta ai 
margini mentre invece deve de
collare come università che si in
tegra perfettamente con questo ri
lancio produttivo e può farlo più 
della Sapienza perchè quest ulti
ma è un università già «consolida
ta 

Resta il quarto punto, la Valle 
dell'Anione... 

Quando parliamo di insediamenti 
moderni è importantissimo il re
cupero ambientale £ cosi che si 
costituiscono m Europa i poli tee 
nologici con grande attenzione 
alla grande qualità urbana Quindi 
rendere la Valle dell Amene che 
attualmente è una fogna a cielo 
aperto un sistema ambientale 

pregiato 
E poi ali interno di questo qua

drilatero si sono realizzati dei 
grandi investimenti infrastnitturali 
Le pnme due ferrovie metropolita
ne la Monterotondo -Fiumicino e 
la Guidonia -Stazione Tiburtina 
che aperte a giugno verranno pre
sto potenziate Ma poi è possibile 
ipotizzare un prolungamento del 
la linea B della metropolitana che 
arrivi fino alla zona industriale 
Un opera da realizzare con il 
coinvolgimento degli investimenti 
privati A tutto questo va aggiunta 
una moderna rete telematica che 
consenta un servizio comunica
zione dati di livello mondiale con 
gli effetti posivntivi che ne conse
guono 

Un'operazione importante e am
biziosa... 

Dove si mette insieme industria 
pubblica amministrazione e am
biente e che può diventare I ope 
razione che Roma presenta ali Eu
ropa Sia per richiamare investitori 
europei che per rilanciare 1 im
magine della capitale Questa e la 
sfida da vincere se vogliamo con
frontarci a pieno titolo con le 

Bruno Brun /Mas'er 

grandi citta eurupee 
Verrà allora localizzato sulla Ti
burtina il polo tecnologico di cui 
tanto si parla? 

Discuteremo della localizzazione 
del polo anche se in questo qua 
dro rappresenta un sottoproblc 
ma £ chiaro che la collocazione 
del progetto finanziato dalla Ca 
mera di Commercio in questo 
scenario avrebbe un respiro stra 
tegico 

E Castel Romano, l'altra collo
cazione di cui si è discusso? 

Si realizzerà comunque qualcosa 
a Castel Romano n base a quello 
che ù previsto dal piano regolato
re Voglio ricordare che nei pro
grammi di Rom i Capitale erano 
previste entrambe le operazioni 
Ma ò evidente che hanno un peso 
diverso Da una parte un intcrven 
to un pò isolato e dall altra con il 
progetto che ho appena descritto 
un operazione che avrà un torte 
valore strategico 

Allora e deciso? 
Presenteremo entro il 30 settem 
bre una propostaal consiglio co 
muna'e Li si discuterà 

Abbonatevi a 

rifeità 
Martedì 20 settembre - ore 17.00 

Presso la satetta stampa della Direzione Pds 
v ia delle Botteghe Oscure 4 

A T T I V O SCUOLA 
con Vittorio Campione e Carlo Leoni 

BEL TRAMONTO 
OVSTELS ANGELO 

Rassegna di musica eia \ sica al Festival dell'Unità settembre '94 
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Pian i s ta D r a h o m i r a E' IL.IGOVA C e n t ' a n n i d i m u s i c a 

a f ro -amer i cana 

I concerti hanno inizio alle i >re 19 45 e terminano alle 20,30 

P i a n o f o r t i « C I A M P I » 

Se i progressisti governassero 
il paese 

SULLE PENSIONI 
FUTURO CERTO PER TUTTI 

Le proposte di rtfo ttna della previdenza 

Martedì 20 settembre - ore 17.00 a Gemano 
presso l'enoteca comunale 

Tonino D'ANNIBALE Segr Pds Genzano 
Tebaldo SIRULIA della Set} r Nazionale Spi-Cgil 
Gino SETTIMI Deputato Pro grossista 
Massimo VI VOLI Pres Naz Italo-Conf esercenti 
Laura PENNACCHI Deputat o Progressista della Comm 

Lavoro ci ella Camera dei Deputati 
Coordina i lavori 
Mauro CORSI della segr Pds Genzano 

Pds Unione Comunale di Genzano 

LA R A G I O N E 
PER CREDERE 

t>isc<>' 

SUPERCONVENIENZA 
Caffè Brasileiro oro (DANESI) 
gr 250 L. 2.000 
Pasta semola 
gr 500 L. 540 
Acqua naturale e frizzante 

It 1 5 L. 350 
Pomodori pelati 
gr 500 L. 430 
Birra italiana 
ci 66 

Vino Casaletto 
tt 1 L. I.OOO 
Fustino lavatrice 
kg 4 L. 7.800 
Carta igienica 
10 rotoli m—m émZm m 

Aceto 
It 1 L. OOO 
Fagioli Borlotti 
gr 500 L. 500 

Via G. Rosaccio, 8 (Tiburtina) 
presso il Centro Commerciale Pratolungo 

altezza Ristorante La Torre - Tel. 41217214 

Domenica Aperto 
dalle ore 8,30 alle 14,00 


